

INFO PUBLIK

Bekerjasama Dengan Rumah Zakat, GenBI SulSel Berikan Pemeriksaan Kesehatan Gratis

Subhan Riyadi - SULSEL.INFOPUBLIK.CO.ID

Dec 18, 2022 - 15:26



GOWA- Deputi Kesehatan GenBI SulSel menyelenggarakan GenBI Desa Sehat pada Minggu 18 Desember 2022 di Kampung Savana, Gowa dengan tema "Aksi Nyata GenBI Sulsel Untuk Mewujudkan Kesehatan Masyarakat Melalui GenBI Desa Sehat". Kegiatan ini merupakan salah satu program kerja yang ditujukan sebagai bentuk kepedulian GenBI dalam meningkatkan dan menjaga kesehatan masyarakat dengan melaksanakan pemeriksaan kesehatan gratis.

Dilatarbelakangi oleh pentingnya kesehatan masyarakat dalam upaya peningkatan sumber daya manusia. Oleh karena itu, kesehatan merupakan salah satu aspek terpenting dalam pembangunan suatu desa. Berdasarkan hasil Riset Kesehatan Dasar (RISKESDAS) tahun 2018 oleh Badan Penelitian dan Pengembangan Kesehatan (LITBANGKES) menunjukkan bahwa tingkat

kesadaran kesehatan masyarakat Indonesia masih rendah, hanya mencapai 20%.

Di Sulawesi Selatan, kesadaran kesehatan masyarakat masih harus ditingkatkan. Oleh karena itu, Sebagai bentuk kepedulian terkait hal tersebut maka Generasi Baru Indonesia (GenBI) mengusung program “GenBI Desa Sehat”, yang diharapkan dapat turut berkontribusi dalam mengatasi permasalahan tersebut.

GenBI Desa Sehat menargetkan para masyarakat sekitar untuk turut hadir dan memeriksakan kesehatannya yang dilakukan oleh anggota GenBI SulSel bekerjasama dengan Rumah Zakat.

Rangkaian pemeriksaan kesehatan yang dilakukan adalah pengukuran tekanan darah, gula darah sewaktu (GDS), kadar kolesterol, dan asam urat. Sebelum kegiatan pemeriksaan dilakukan, terlebih dahulu dilaksanakan penyuluhan singkat mengenai Hipertensi, Diabetes, Kolesterol, dan Asam Urat yang dibawakan oleh Retno dan Risfa.

Selain itu, GenBI Desa Sehat juga turut membagikan leaflet berisikan informasi seputar Hipertensi, Diabetes, Kolesterol, dan Asam Urat yang dapat menjadi bahan bacaan bagi masyarakat.

Terakhir, adanya kegiatan GenBI Desa Sehat, diharapkan dapat menjadi langkah dalam mewujudkan sikap peduli dan sukarela dalam membantu sesama serta membantu meningkatkan kesehatan masyarakat.

Reporter: Andi Nur Rizqi R. Syam.